
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年松戸市議会６月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

 

令和４年松戸市議会６月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通  告  者 頁  通告順位 会    派 通  告  者 頁 

１ 公 明 党 篠 田 哲 弥 １  １５ 立憲民主党・無所属 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ １７ 

２ 公 明 党 松 尾   尚 ２  １６ 立憲民主党・無所属 関 根 ジロー １８ 

３ 公 明 党 城 所 正 美 ３  １７ 公 明 党 飯 箸 公 明 １９ 

４ 公 明 党 伊 東 英 一 ４  １８ 無 所 属 中 西 香 澄 ２０ 

５ 公 明 党 岩 瀬 麻 理 ５  １９ まつど未来クラブ 中 村 典 子 ２２ 

６ 立憲民主党・無所属 成 島 良 太 ６  ２０ 松政クラブ 箕 輪 信 矢 ２３ 

７ 日本共産党 ミール 計 恵 ８  ２１ 立憲民主党・無所属 戸 張 友 子 ２４ 

８ 公 明 党 鈴 木 智 明 ９  ２２ 日本共産党 山 口 正 子 ２５ 

９ はじめの会 岡 本 優 子 １０  ２３ 日本共産党 平 田 きよみ ２６ 

１０ 公 明 党 諸 角 由 美 １２  ２４ 立憲民主党・無所属 二階堂   剛 ２７ 

１１ 立憲民主党・無所属 増 田   薫 １３  ２５ 日本共産党 宇津野 史 行 ２９ 

１２ 公 明 党 織 原 正 幸 １４  ２６ 市民クラブ 岩 堀 研 嗣 ３０ 

１３ はじめの会 鴈 野   聡 １５  ２７ 松政クラブ 杉 山 由 祥 ３１ 

１４ まつど未来クラブ 鈴 木 大 介 １６ 
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通告順位 １ 通告者 篠 田  哲 弥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 現在の世界情勢におけ

る本市の平和事業につい

て 

 

 

２ 心の健康をチェックで

きるサイト「ＫＯＫＯＲ

ＯＢＯ」について 

 

３ 八ケ崎第二小学校の通

学路の安全対策について 

 ロシアのウクライナ侵略により国際秩序が大きく揺るがされる中で、今こそ本市として新たな平和事業をス

タートさせるべきだと思うが本市の考えは。 

 

 

 

 心の健康を自分でチェックできるサイト「ＫＯＫＯＲＯＢＯ」の導入についての本市の考えは。 

 

 

 

 以前に提案していた東側の出入口の整備・運用についての現在の状況と、さらなる安全対策として、防犯カ

メラの設置についての本市の考えは。 
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通告順位 ２ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 社会全体のデジタル化

推進について 

 

 

 

 

 

 

２ 男性トイレへのサニタ

リーボックス設置につい

て 

 

⑴ 「誰一人取り残さないデジタル社会」を目指すためのデジタルデバイド解消に向けた取り組みについて 

 

 

 

⑵ 町会・自治会の運営をアプリでサポートする「町内会ＤＸ推進事業」について 

 

 

 

病気などの理由で尿漏れ用パッドなどを使用する方々のために、市の公共施設の男性トイレにサニタリーボ

ックスを設置する考えはないか。 
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通告順位 ３ 通告者 城 所  正 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市政について 

 

 

 

２ 避難所について 

 

 

 

３ 停電対策について 

 

 

 

４ 図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長の抱負を伺います。 

 

 

 

収容避難所の混雑状況をパソコン並びにスマートフォン等で簡単に確認できないか。 

 

 

 

 停電時でも点灯する防災・減災対応照明灯の設置ができないか。 

 

 

 

 読書環境の向上のためにレーザ網膜投影視覚支援機器の設置ができないか。 
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通告順位 ４ 通告者 伊 東  英 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ シェアサイクルの導入

について 

 

 

２ ホームドアの設置につ

いて 

 

 

３ ２１世紀の森と広場の

魅力向上について 

 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルスワ

クチンの４回目接種につ

いて 

 船橋市では４月よりシェアサイクルを導入しました。松戸市でも導入する考えはありませんか。 

 

 

 

ＪＲ松戸駅のホームドアの設置はいつごろの予定でしょうか。 

  

 

 

⑴ 遊具の設置状況について 

 

 

 

⑵ 東駐車場の料金について 

 

 

 

６０歳未満の医療従事者などは対象となるのですか。 
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通告順位 ５ 通告者 岩 瀬  麻 理  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ヤングケアラーの支援

の拡充について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 所有者不明土地の利用

の円滑化等に関する特別

措置法の改正について 

 

３ 市営住宅について 
 
 
 
４ 更年期障害について 

⑴ ヤングケアラーの実態調査について 

 

 

 

⑵ 研修等の実施について 

 

 

 

⑶ ヤングケアラー・コーディネーターの配置について 

 

 

 

所有者不明土地を活用することについて 

 

 

 

入居を促す対策について 

 

 

 

⑴ 更年期の症状や対処法など市民への啓発と相談について 

 

 

 

⑵ 国際女性デーにおける更年期症状の対策や取り組みについて 
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通告順位 ６ 通告者 成 島  良 太  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立小中学校における

マスク着用について 

 

 

 

２ 市立小中学校における

担任教員数について 

 

 

３ 共生型サービスについ

て 

 

 

４ 特別養護老人ホームの

新設について 

 

 

 

 

 

 

５ 高塚新田地域の下水道

について 

 

 

 登下校時などマスク着用が緩和されていますが、周囲の目を気にしてマスクを外しにくい児童・生徒もいる

ようです。なにか対策を施していますか。 

 

 

 

 市立小中学校において、クラスの担任を担う教員は足りていますか。 

 

 

 

 本市における共生型サービスの状況を教えてください。 

 

 

 

⑴ 特別養護老人ホームもだいぶ増えてきました。あと何床くらい増やす予定ですか。 

 

 

 

⑵ 従来型、ユニット型、どちらを増やすなどの計画はありますか。 

 

 

 

下水道の整備状況及び計画について教えてください。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

６ 放置自転車対策につい         

て 

⑴ 電磁ロック式ラックを導入して、半年以上が経過しますが、市民の評価はいかがでしょうか。無料時間の

延長や、増設の可能性はありますか。 

 

 

 

⑵ 市の放置自転車対策について、高齢者や身体の弱い方への配慮はありますか。 
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通告順位 ７ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 公園設置について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会計年度任用職員の労

働条件について 

 

 

 

 

 

 

３ 新拠点ゾーンと市庁舎

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 公園整備計画について 

 

 

 

⑵ 土地の確保について 

 

 

 

⑴ 会計年度任用職員の労働条件の認識について 

 

 

 

⑵ 会計年度任用職員の労働条件の向上について 

 

 

 

⑴ 「新拠点ゾーンへの市庁舎移転建て替えはゼロベース」という市の認識について 

 

 

 

⑵ 公共施設再編検討特別委員会と市庁舎整備検討委員会の関係について 
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通告順位 ８ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 高齢化する農家への農

作業支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 消防団活動の支援体制

強化について 

 

 

 

 

 

 

３ オンラインによる「保

活支援サービス」の導入

について 

⑴ 本市では、高齢化する農業者の実態をどのように認識されているか。 

 

 

 

⑵ 高齢化する農業者の実態を受けて、本市では、農業経営を継続するために、どのような支援が行われてい

るか。 

 

 

 

⑶ 高齢化する農業者を支えるために、本市でもシルバー人材センターを活用して、農作業支援を行うことが

できないか。 

 

 

 

⑴ 消防団アプリの導入について 

 

 

 

⑵ 災害活動中における消防団員の保険加入について 

 

 

 

東京都練馬区で行っているような「保活指数シミュレーション」を活用し、本市でも、オンラインによる「保

活支援サービス」の導入を図れないか。 
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通告順位 ９ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 国勢調査における同居

する同性パートナーの実

態分析について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 原子力災害における広

域避難協定について 

 

 

３ 地区社会福祉協議会内

における個人情報の管理

体制について 
 
 

⑴ ２０２０年（令和２年）の国勢調査における同性カップルとして共に暮らす方々が「同性パートナーは他

の親族に含める」方針で集計されたことについて本市はどのように受け止めているか。 

 

 

 

⑵ レインボー国勢調査プロジェクトへの賛同について 

 

 

 

⑶ ２０２５年（令和７年）の国勢調査に関する要望について 

ア 各課からの意見の中に内縁・事実婚男女世帯及び同居同性カップルに関する要望はあったか。 

 

 

 

イ 国勢調査の「世帯主との続柄」欄に「同性パートナー」の項目を新たに加えることの要望は出せないか。 

 

 

 

実効性のある避難計画の「実効性のある」の定義とは。 

 

 

 

⑴ 地区社会福祉協議会に対して個人情報を提供する場合に、マニュアル的なものはあるのか。 

 

 

 

⑵ 個人情報管理の責任者及び個人情報を閲覧、利用できる人は誰か。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ながらスマホについて 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 保管方法。 

 

 

 

⑷ 使用する目的とその範囲。 

 

 

 

⑸ 廃棄時期及び廃棄の手段。 

 

 

 

⑹ それらは徹底されているか。 

 

 

 

 ながらスマホ防止啓発の取り組みについて 
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通告順位 １０ 通告者 諸 角  由 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ アプリで健康づくりに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 帯状疱疹ワクチン接種

費用の助成について 

 

 

３ 認知症早期発見につい  

て 

 

 

４ 子どもの心の健康につ

いて 

「まつど健康マイレージ」のさらなる取り組みについて 

ア アプリの導入と従来の応募用紙２種類の参加方法ができないか。 

 

 

 

イ 今年、年齢拡大した若年層への取り組みについて 

 

 

 

ウ 市民の健康意識向上につながるイベントとして、ウォーキングコースをいくつか設定し、スタンプラリー

を企画できないか。 

 

 

 

合併症など重篤にならないよう、予防ワクチンの接種費用へ助成ができないか。 

 

 

 

住民健診などでチェックシートを活用し予防検診ができないか。 

 

 

 

 新型コロナウイルスの影響から登校できなくなってきている児童・生徒に対し、状況把握するとともに、う

つ症状など早期発見につながる取り組みができないか。 
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通告順位 １１ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 大型事業について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 選挙について 

 

 

 

３ 公立夜間中学校につい

て 

 

 

４ 高齢者の移動支援につ

いて 

 

 

５ 子育て政策について 

⑴ 市庁舎の建て替えについて 

 

 

 

⑵ 新焼却施設建設について 

 

 

 

 不在者投票の周知方法や改善策について 

 

 

 

 役割としての評価について 

 

 

 

歩行困難になった高齢者の移動支援策について 

 

 

 

小規模保育施設の評価について 
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通告順位 １２ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ コロナ禍におけるがん

検診の受診率低下対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市立東松戸病院の廃止

に伴う取り組みについて 

⑴ コロナ禍前と比較した本市のがん検診の受診者数はどうなっているか。 

 

 

 

⑵ 「希望の虹プロジェクト」が発行する「コロナ下受診勧奨用リーフレット」を活用してはどうか。 

 

 

 

⑶ ＳＩＢ（ソーシャル・インパクト・ボンド）を導入したがん検診の受診率向上に向けた取り組みをどう考

えるか。 

 

 

 

 市立東松戸病院及び梨香苑の廃止決定を受け、民間医療機関の参入促進への取り組みの進捗状況はどうなっ

ているか。 
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通告順位 １３ 通告者 鴈 野    聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の経営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市立東松戸病院の廃止

について 

 

 

 

 

３ 放課後児童クラブと放

課後ＫＩＤＳルームにつ

いて 

⑴ 松戸市病院事業経営計画（第３次）における、各年度末の負債、企業債残高、資本金、欠損金累計、及び

純資産の見込額を伺う。 

 

 

 

⑵ 松戸市病院事業における企業債は将来の支出であり、その支出に対して一般会計からの出資金が充てられ

ている。これは病院事業の企業債の起債が将来の歳出に影響することを意味しており、一定のガバナンスが

必要であると思慮されるが、財務部の役割及び権限について伺う。 

 

 

 

 市立東松戸病院は、松戸市病院事業会計において市立総合医療センターとは別セグメントとして計上されて

いる。よって廃止後の跡地売却にかかる会計は一般会計に計上すべきであると思慮するが、跡地売却にかかる

会計の計上先及び計上に関する法的根拠を伺う。 

 

 

 

 放課後児童クラブと放課後ＫＩＤＳルームは、国レベルではそれぞれ厚生労働省と文部科学省の管轄となっ

ており、それぞれ利用料金も異なる。利用者の利便性を考えれば、幼保一元化と同様に、両者を一元化するよ

うな取り組みが必要ではないかと思慮するが、その実現可能性及び本市の意向について伺う。 
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通告順位 １４ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 東部地区の課題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 客引き行為等の防止に

ついて 

 

 

 

 

市立東松戸病院廃院に伴う高塚地区の課題について 

ア 高塚地区の交通について 

 

 

 

イ 高塚学校予定地について 

 

 

 

ウ 医療資源の確保について 

 

 

 

客引き行為等の防止対策や罰則が強化されましたが、効果・検証について現況を伺う。 
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通告順位 １５ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 松戸市民ＰＣＲ検査助

成事業について 

 

 

２ 新型コロナウイルス感

染症の後遺症対応につい

て 

 

 

 

 

 

 

受領委任払い方式（窓口支払い不要）のさらなる拡充について 

 

 

 

⑴ 相談窓口設置について 

 

 

 

⑵ 周知について 

 

 

 

⑶ 後遺症患者の生活のサポートについて 

 

 

 

⑷ 後遺症専門外来設置について 

ア 市内医療機関への助成や働きかけについて 

 

 

 

イ 市内公立病院での後遺症専門外来設置について 
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通告順位 １６ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 新松戸駅東側地区土地

区画整理事業について 

 

 

２ 公共施設再編について 

 

 

 

３ 生活保護の扶養照会に

ついて 

 

 

４ 学校トイレの洋式化に

ついて 

 

 

 

事業費縮減についての見解を伺う。 

 

 

 

市民１人当たりの延床面積の削減目標について伺う。 

 

 

 

 扶養義務者申告書の改善について 

 

 

 

 進捗と今後の取り組みについて伺う。 
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通告順位 １７ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ＳＤＧｓ未来都市につ

いて 

 

 

 

２ コロナ禍で増加するＤ

Ｖ被害への支援について 

 

 

３ 新型コロナウイルス感

染症の後遺症対策につい

て 

 

４ 公文書の適切な管理に

ついて 

 令和４年５月２０日に内閣府から「ＳＤＧｓ未来都市」に選定され「自治体ＳＤＧｓモデル事業」について

支援を受けることになりましたが、その具体的な取り組み内容及び今後の展開について 

 

 

 

 コロナ禍で見えてきた松戸市のＤＶ被害の現状と課題について 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症から快復後も後遺症と思われる様々な症状で苦しむ人が増えている現状について 

 

 

 

 松戸市の公文書の適切な取り扱いと後世の市民に伝える重要性の認識及び電子化への対応について 
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通告順位 １８ 通告者 中 西  香 澄  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ３期１２年の総括をいつ、どのように行いますか。 

 

 

 

⑵ ４期目は批判票（＝他の候補に入れた率）が前回と比べ増えました。他の候補の政策で取り入れたい政策 

があれば具体的に挙げてください。 

 

 

 

⑶ 当選後のインタビューで市長は「選挙前に引退を考えた」ことを明らかにし、「後継者がいれば譲りたい

が、いなかった」と言っていました。 

 ア なぜ引退を考えたのですか。 

 

 

 

 イ 任期途中で辞めることはありませんか。 

 

 

 

 ウ ４年前の一般質問への答弁で「後継者探しや総括が重要」と既に指摘されていましたが、何を行ってき

ましたか。 

 

 

 

 エ 「市民が主役」と言っている市長ですが、後継者を決める際はどのような方法で決めるのですか。公募

などオープンな後継者の決め方をする予定はありますか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

２ 市立小中学校における

教員未配置の状況につい

て 

 

 

３ 市立小中高校における

教職員の時間外労働につ

いて 

オ 記事に「３期１２年が一つの節目」「今回が集大成というわけではない」「子ども・高齢者・インフラ政

策をレベルアップさせたい」とありますが、今の時点で、いつまでに、何を、どのように実行するおつも

りですか。 

 

 

 

 今年度新学期開始時の教員未配置の総数は３８件で、そのうち、担任未配置は１９件発生していますが、市

単独で教員を確保し補っていく考えはありますか。 

 

 

 

 時間外労働時間の改善目標を設定し、根本的な解決に乗り出す考えはありますか。 
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通告順位 １９ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

２ ＮＨＫに対する住民票

（除票）の交付について 

 

⑴ ひがまつテラスにおける図書館利用について伺う。 

 

 

 

⑵ 地域館を含めた図書館の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 進捗状況を伺う。 
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通告順位 ２０ 通告者 箕 輪  信 矢  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市庁舎について 

 

 

 

２ 常盤平団地について 

 

 

 

３ 高齢者の居場所づくり

について 

 

 

４ 部活動について 

 

 

 

５ パラダイスエアについ

て 

 移転と建て替え両案から議会が選定するその方法についてお示しください。 

 

 

 

 「リニューアル計画」の概要をお聞かせください。 

 

 

 

 入浴設備改修補助につきご検討いただけませんか。 

 

 

 

 スポーツ庁の有識者会議による提言につき、どのような印象を抱いたかを具体的にお聞かせください。 

 

 

 

 具体的な実績・成果をお示しください。 
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通告順位 ２１ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市立総合医療センター

の対応について 

 

 

 

 

 

 

２ 市道の維持管理につい

て 

 

 

３ 市内の安全について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 放課後児童クラブ事業

について 

 

 

 

 

 

⑴ コロナウイルス感染症入院患者の買い物支援について 

 

 

 

⑵ 病院職員と病院ボランティアのＰＣＲ検査実施状況について 

 

 

 

市内各所道路の劣化による修繕などの対応について 

 

 

 

⑴ 市民生活安全パトロールについて 

 

 

 

⑵ 消えた白線の引き直し状況について 

 

 

 

⑴ 「習い事送迎支援事業」の現状について 

 

 

 

⑵ 政策を立案・決定するときのプロセスについて 
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通告順位 ２２ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 交通政策について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者の外出支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ 生命（いのち）の安全

教育と包括的性教育につ

いて 

 

⑴ 市内交通空白地域のコミュニティバス導入に向けた進捗状況について 

 

 

 

⑵ 馬橋駅東口の駅前広場と道路の拡幅について 

 

 

 

⑴ ７５歳以上のタクシー料金半額補助を行う考えはないか。 

 

 

 

⑵ ６５歳以上の運転免許証返納者へのタクシー券交付を行う考えはないか。 

 

 

 

⑴ 生命（いのち）の安全教育が２０２３年度から幼児（就学前の教育・保育）、小学校、中学校、高校、特

別支援学校で本格実施されるのはなぜか。 

 

 

 

⑵ 生命（いのち）の安全教育の実施に向けた取り組み状況と課題について 

 

 

 

⑶ 包括的性教育の必要性をどのように考えているか。 

 

 



- 26 - 

通告順位 ２３ 通告者 平 田  きよみ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 小中学校の教員不足に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 特別支援学級補助教員

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 児童・生徒数の学校間

格差について 

⑴ 新年度早々から小中学校で多数の教員未配置が生まれていることをどう認識されているか。 

 

 

 

⑵ ２０２２年４月に配置された千葉県の新規採用者は募集より多い６６２名と聞いている。それでも多くの

未配置・教員不足が発生するのは、そもそも採用数が実態に合っていないのではないかと考えるがいかがか。 

 

 

 

⑶ 昔は年間産補などが採用されていたが、このような正規教員と同様の勤務ができる臨時講師を市独自に採

用する考えはないか。 

 

 

 

⑴ 教育委員会では特別支援学級補助教員について、週５日、１日では４５分の休憩時間を含めて６時間３０

分勤務として募集しているが、現状の勤務実態について伺う。 

 

 

 

⑵ 児童・生徒の下校後も、打合せや授業準備等に時間を必要とする職務であることからも、フルタイムでの

雇用が望ましいと考えるがいかがか。 

 

 

 

今年度の児童・生徒数の差異の実態と教育委員会の今後の対応について伺う。 
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通告順位 ２４ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市民の健康相談体制に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地方公共団体における

公益通報者保護制度につ

いて 

 

 

 

 

 

３ 地域包括支援センター

について 

 

 

 

 

 本年４月より、３つの保健福祉センターのうち、常盤平と小金の保健福祉センターから歯科衛生士や栄養士

の配置が無くなり、保健師しか常駐していません。 

ア 市民からは、「血圧が高いからと食事に注意と医療機関で言われても実際に食事をどうすればよいのか。

気軽に相談をするところが無くなった」と聞くが、どのような理由で配置をやめたのか。 

 

 

 

イ 国は食事療法や歯周病対策が、疾病や認知症予防の重要な取り組みとして強化するとしているが元に戻

す考えはないか。 

 

 

 

⑴ 地方公共団体における公益通報者保護制度は、松戸市職員にどのように周知しているか。 

 

 

 

⑵ 職員からの内部通報があった場合、どのような対応をするのか。 

 

 

 

 地域包括支援センターのコンビニエンスストア等の出張相談拡大については、「今後も出張相談拡充を検討

したい」とのことでしたが、地域包括支援センター等との取り組みと拡充状況についてどのようになっている

か。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 新八柱駅・八柱駅南口

駅前広場の改修について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改修工事は、無電柱化予備設計・詳細設計など工事期間が長期にわたることから、安全対策や工期短縮に向

けた取り組みについてどのように考えているか。 
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通告順位 ２５ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防犯ボックスの改善に

ついて 

 

 

 

２ 道路の改善・安全対策

について 

 

 

 

 

 

 

３ 学校給食の無償化の実

施について 

 

 

４ 生活保護と介護施設入

所時の費用負担の関係に

ついて 

 

５ 保育施策の基本姿勢に

ついて 

 

 秋山駅前の防犯ボックスはトイレも水道もないが、コロナ対策や労働環境整備の観点から改善すべきではな

いか。 

 

 

 

⑴ 東松戸１丁目の道路振動問題の解消について 

 

 

 

⑵ 県道５１号市川柏線、高塚新田交差点以南の拡幅について 

 

 

 

 学校給食の無償化を実施する考えはないか。 

 

 

 

 介護施設入所に合わせて生活保護を受給した場合の費用負担について 

 

 

 

 ０から２歳児の保育に対する本市保育施策の基本姿勢について 
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通告順位 ２６ 通告者 岩 堀  研 嗣  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 政策決定過程のあり方

について 

 

 

 

 

 

 

２ 災害対策について 

 

 

 

３ 市政情報等の市民への

伝達手段について 

⑴ 議会と合意形成を図る前の報道機関への情報の出し方について 

 

 

 

⑵ 議会への説明責任に対する市長の考え方と重要性について 

 

 

 

 令和３年５月の災害対策基本法等改正に伴う、本市の災害時避難体制のあり方について 

 

 

 

家庭ごみの分け方出し方（分別チラシ）をはじめとする全戸配布を目的としたポスティング事業について 
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通告順位 ２７ 通告者 杉 山  由 祥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人への投資について 

⑴ 今回の市長選挙で得られた市民の声はどういうものと考えていますか。 

 

 

 

⑵ 街への投資、インフラ整備の考え方は。 

 

 

 

⑶ 予算審査特別委員会で愛知県名張市の事例を挙げて市長選挙と市議会議員選挙を同時に行った場合のコ 

スト削減効果について伺った。今回の混戦を踏まえて、他の選挙を同時に行う方策の検討を議会と共に行う

べきと考えるがどうか。 

 

 

 

デジタル人材の育成について 

ア 子ども達への取り組みについて、教員のスキルアップの取り組み、ＳＴＥＡＭ教育の推進等、教育現場

での取り組みは。 

 

 

 

イ 中小企業支援への取り組みについて、中小企業のデジタル人材育成への支援等の考え方は。 

 

 

 

ウ 執行部の取り組みについて、市職員の育成、外部人材の登用などへの考え方は。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エ 市民への取り組みについて、市民への啓発や育成への取り組みは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


